



「若木の丘」

渋谷区立広尾中学校 学校だより

教育目標

- ・自らの頭で考える生徒の育成
- ・自分の人生をデザインできる生徒の育成
- ・変革やチャレンジをし続ける生徒の育成

『青山キャンパス華々しく開校』

校長 川上 弘文

相変わらず連日の猛暑となっており、更には台風も接近しています。厳しい残暑が続いているところですが、夏季休業日が終わり、9月の授業が始まりました。保護者の皆様におかれましては、夏季休業中、各御家庭でのお子様の健全育成に御協力いただきありがとうございました。

掲題にあるとおり、広尾中学校校舎改築工事に伴う仮設校舎である青山キャンパスが、9月1日に華々しく開校しました。生徒は、徒歩・スクールバス・自転車と各自が選択した通学方法で、数名道に迷った生徒はいたものの、良い表情で登校してきました。また、同日は広尾中学校・松濤中学校の全生徒及び教職員が一堂に会した開校式が開催され、渋谷区長長谷部健様をはじめ多くの御来賓の皆様に見守られながら、松濤中学校の生徒・教職員と初対面をしました。両校の生徒とも、初めて足を踏み入れた青山キャンパスということからか若干の興奮状態ではありましたが、松濤中学校の教職員紹介の場面では、松濤中の先生方の一礼に対して、最前列に座っていた広尾中の3年生がその都度お辞儀をする微笑ましい様子が見られ、これまで培ってきた広尾中プライドを見せる場面もありました。さらには、青山キャンパスに平岩国泰キャンパス長（渋谷区教育委員：教育長職務代理、新渡戸文化学園：理事長、放課後NPOアフタースクール：代表理事）が就任され、開校式において、スライドを使いながらあいさつがありました。平岩キャンパス長のあいさつをまとめたものです。

①青山キャンパスのテーマは「チャレンジ！」

このキャンパスでは「失敗」はないと思っています。全部「ナイスチャレンジ！」です。「迷ったらやってみる！！」

②青山キャンパスで期待していること

「みんなでつくる！」

青山キャンパスで期待していることは皆さん自身が学校のつくり手になることです。今日の日が来るまで、本当に多くの人たちの準備がありました。

このキャンパスは1期生の皆さん以降も様々な学校が入ってきます。どうか末永くみんなが気持ちよく使えるように大切にしてあげてください。青山キャンパスはずっと進化します！

③どんな青山キャンパスでありたいか

「月曜日に行きたくなる学校」

2025年9月1日 青山キャンパスの誕生日です。なのですが、9月1日は日本中の生徒が「最も学校に行きたくない日」の1つのようです。そんな日に生まれた私たちだからこそ 日本の学校の流れを変えませんか。みんなが「思わず行きたくなる学校」をつくりませんか。「生徒も先生も行きたい学校」をみんなでつくりませんか。

お互いの学校の良さを認め合いながら、上の3点を実現できるように青山キャンパスでの教育活動に励みたいと思います。

結びになりますが、広尾中学校校庭及びテニスコートの埋蔵文化財発掘調査工事により、令和6年10月から活動に制限が出る中で、快く教育施設を提供してくださった広尾小学校、常磐松小学校、臨川小学校をはじめとする近隣小学校並びに東京都立広尾高等学校関係各位に深く感謝申し上げます。また、スクールバス通学、自転車通学、校舎引越作業に御尽力いただいた渋谷区教育委員会関係各課各位に深く感謝申し上げます。来年度に神南小学校がスマーズに青山キャンパスに移転できるように、また、代々木中学校がスマーズに西原キャンパスに移転できるように微力ながら力添えをさせていただきます。広尾中においては引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いいいたします。



9月の主な行事予定

1	月	開校式 3時間授業(給食なし) 校内巡り	16	火	企画委員会
2	火	全校朝礼、安全指導	17	水	職員会
3	水	4時間授業 TLD	18	木	生徒会役員選挙
4	木	避難訓練(合同)	19	金	中央委員会
5	金	⑥引き渡し訓練	20	土	土曜日授業(3時間) 学校公開・学校説明会
6	土		21	日	
7	日		22	月	体育祭予行 職員会
8	月	学年朝礼	23	火	秋分の日
9	火		24	水	渋中研 指導案検討会 4時間授業
10	水	前期期末考查①	25	木	
11	木	前期期末考查②	26	金	体育祭前日準備
12	金	前期期末考查③ 専門委員会(前期最後)	27	土	体育祭
13	土		28	日	
14	日		29	月	振替休業日
15	月	敬老の日	30	火	生徒会朝礼 専門委員会(後期初回)

若木祭

合唱コンクールの部

7月12日(土)

若木祭のメイン、合唱コンクール。この日のために各クラスでパートリーダーを中心に練習を重ねてきました。



HIROO祭

校舎お別れセレモニー

7月12日(土)

今年は、現校舎最後の若木祭ということで、途中で生徒による校舎お別れセレモニー「HIROO祭」が開催されました。オープニングから生徒会役員作成の動画で盛り上がりいました。

